LaJornada de enmedio MÉRCOLES 12 DE MARZO DE 2008



Juan Luis Buñuel, hijo del afamado cineasta español, visitó México para filmar parte del documental El último guión-Buñuel en la memoria, el cual espera estrenar el próximo 29 de julio, fecha del 25 aniversario luctuoso de su padre. "Es un retrato de la vida profesional y privada de uno de los máximos

personajes y artistas del siglo XX", afirmó. La grabación incluye el testimonio de gente que trabajó con el realizador, como Silvia Pinal. Arriba, el director de *El perro andaluz* ataviado con un traje militar ■ Foto cortesía de Juan Luis Buñuel ESPECTÁCULOS /9a